

LE NOUVION-EN-THIÉRACHE

Une journée très familiale à la maison de retraite

■ Profitant de l'arrivée de l'été, comme chaque année, la direction de la maison de retraite la Thiérache avait rassemblé les familles autour des résidents pour une joyeuse journée festive. Les visiteurs ont encore répondu présent à la manifestation.

Ambiance carnaval de Venise

Le personnel, dont l'animatrice Valérie Cousin avaient choisi d'innover avec cette année le thème de Venise et de son carnaval coloré.

Les costumes choisis et réalisés étaient de grande qualité pour le plus grand plaisir des résidents et de leur famille. A noter également que le repas et l'animation proposée par un orchestre belge de re-



La doyenne, Madame Druon, fort bien accompagnée, est âgée de 102 ans.

nommée a égayé la journée de tous.

Les aînés étaient bien entourés

de leurs proches qui se lancèrent traditionnellement dans la farandole pour le plaisir de tous.